

Mitarbeiter der Mercedes-Benz-Bank helfen

Gemeinsam mit 30 Flüchtlingen und zwei weiteren Initiativen haben 100 Mitarbeiter der Mercedes-Benz-Bank in Berlin bei einem Bildungs- und Integrationsprojekt im Stadtteil Neukölln geholfen. Beim sogenannten „Day of Caring“ nutzen die Mitarbeiter der Autobank einmal im Jahr ihre Arbeitszeit für die Unterstützung eines sozialen Projekts. Dieses Jahr haben sie beim Aufbau eines 1600 Quadratmeter großen Nutz- und Werkgartens mit altem Steinmetz- und Gewächshaus beim „Jerusalem Kirchhof“ in Neukölln geholfen. Insgesamt 800 Stunden Arbeitszeit steckten sie in Garten- sowie Lackier-, Dämm-, und Malerarbeiten, um das Haus für den Winter zu rüsten und neue Beete anzulegen. Das renovierte Steinmetzhaus soll später als Lehrwerkstatt und für Seminare zur Verfügung stehen. Zusammen mit der Gartenanlage dient es der Bildung und Berufsvorbereitung von Flüchtlingen zum Beispiel als Gärtner oder Tischler. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Mitarbeiter der Mercedes-Benz-Bank und Geflüchtete bei dem Projekttag „Day of Caring“.
